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Encaminhamento:

No dia dezoito de fevereiro de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta minutos da manhã,

na sala de reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista - PRESSEM,

localizado na rua Prof. Agnelo Bitencourt, n". 361 - Centro, os membros do Conselho Municipal de

Previdência reuniram-se para analisar os saldos e relatório de investimentos do Regime de

Previdência.

Janeiro foi um mês com retornos positivos para boa parte dos investimentos, tanto renda fixa

quanto os de renda variável, a posse do novo governo trouxe bastante otimismo ao mercado, aliado

a calmaria pelo recesso do Congresso; o mercado parece ter dado boas-vindas ao novo governo com

um forte otimismo, a bolsa subiu 1,8%, o real se valorizou em 5,8%, os fundos de renda fixa da

família IMA-B e IRF-M apresentaram retornos superiores de capital.

Conforme o decorrer do início do ano, os membros do Conselho Municipal de Previdência

puderam obter informações e sugestões do andamento do cenário económico e financeiro, para

assim poderem tomar decisões de onde alocar novos fundos de investimentos para que este ano o

Regime venha alcançar a meta atuarial. Os membros do Conselho Municipal de Previdência

analisam cautelosamente as sugestões dos Consultores Financeiros, do Banco do Brasil e Caixa

Económica, sobre migrar fundos para papéis de Renda Variável, pois o mercado de renda variável

tem apresentado bom rendimento nesses últimos meses, e é importante manter posição no

segmento, pois a taxa de juros SELIC de 6,50% ao ano está abaixo do índice de referencia. Fundos

de Multimercado com renda variável, também surgem como alternativa, o perfil deve ser de longo

prazo e direcionado para fundos que apostam na melhora dos fundamentos da economia e seus

impactos sobre a as receitas.
O Senhor Agenor fez a colocação de que essa futura alocação em renda variável precisa ser

feita aos pouco, para que não venha ter um impacto muito grande caso o fundo venha obter um

rendimento negativo; os membros do Conselho Municipal de Previdência estão de acordo com a

colocação feita, e que o Regime precisa diversificar a carteira, sair um pouco do conservadorismo.

A sugestão trazida para os membros do Conselho Municipal de Previdência é começar a

movimentação de 5%, sendo que será divido em 2,5%, contudo, será marcada uma reunião junto

com o Consultor Financeiro Paulo Di Blasi para obter uma sugestão.
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A intenção da movimentação para fundos de renda variável é de chegar até 15% da carteira

para o ano de 2019, mas é ressaltado junto aos membros do Conselho Municipal de Previdência que

as movimentações para fundos de renda variável serão feita com extrema cautela.

Outro assunto trazido para discussão em reunião foi referente ao CENSO que irá começar, a

expectativa é que este CENSO possa trazer um bom retorno de informações para atualização do

banco de dados e como base para o cálculo atuarial. Será publicada no Diário Oficial do Município

a normatização onde irá conter informações detalhadas do CENSO e indicação dos polos. No site da

Prefeitura será disponibilizado um link onde o servidor poderá fazer o seu agendamento e também a

lista de documentos que o servidor deverá levar para fazer o CENSO.

É de suma importância a realização do CENSO, pois com isso o banco de dados e

informações cadastrais de todo o servidor da Prefeitura estará atualizado e trará beneficios ate para

as próprias secretarias e melhor organização da vida funcional e cadastral do servidor.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu

por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que após

lida e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna CristinaMoraes Branco


